

Abstrak

EKAWATI: 10564 01661 12, Pengawasan Pemerintah Daerah Dalam Pengelolaan Limbah PT Tirta Sukses Perkasa Di Kabupaten Takalar. (dibimbing oleh Hj Andi Nuraeni Aksa/Muchlas MTahir).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana bentuk pengawasan pemerintah daerah dalam pengelolaan limbah PT. Tirta Sukses Perkasa di Kabupaten Takalar dan upaya apa yang dilakukan dalam memperbaiki pencemaran terhadap limbah PT. Tirta Sukses Perkasa di Kabupaten Takalar.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif (menjelaskan secara objektif) dengan informan sebanyak 6 (enam) orang yang dipilih berdasarkan secara *purposive*. Informan penelitian pada tahap awal dipilih orang yang memiliki *power* dan otoritas pada situasi sosial atau obyektif yang diteliti, sehingga dapat memberikan informasi lengkap-lengkapnyaserta relevan dengan tujuan penelitian permasalahan yang diteliti yakni BLH, PT. Tirta Sukses Perkasa, Tokoh masyarakat, dan warga. Data yang dikumpulkan dengan menggunakan instrumen berupa; observasi dan dokumentasi dan dikembangkan wawancara terhadap informan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Pengawasan langsung yang dilakukan oleh Badan Lingkungan Hidup (BLH) Kabupaten Takalar dengan cara melakukan pemeriksaan dan pemantauan terhadap limbah cair perusahaan PT Tirta Sukses Perkasa serta melakukan pemberian sanksi administrasi yang kurang maksimal karena pengawasan langsung terhadap limbah industri yang dilakukan secara berkala yakni 6 bulan atau 1 tahun sekali untuk satu perusahaan dengan mendatangi secara langsung tempat-tempat atau pun lokasi pembuangan limbah perusahaan. (2) Pengawas tidak langsung Badan Lingkungan Hidup (BLH) Kabupaten Takalar selain mendatangi, melakukan observasi langsung ke lokasi limbah industri, selain itu juga melakukan pengawasan tidak langsung dengan cara meminta hasil pengukuran bakumut limbah cair, hasil uji laboratorium, dan sebagainya yang harus disampaikan perusahaan kepada BLH setiap periode yakni 3 bulan sekali. (3) Upaya yang dilakukan dalam memperbaiki pencemaran terhadap limbah PT. Tirta Sukses Perkasa adalah dengan membuat: Membuat instalasi Pengelolaan Air Limbah (IPAL), pembuatan saluran irigasi dan lain-lain.

Kata Kunci: "Pengawasan, Pemerintah Daerah, Pengelolaan Limbah".